
講演会の感想  

 
・理解できました。 
・すばらしい先生をよく平戸に来ていただけたと感心しました。地方にまですごい講師（先

生）を呼んでいただき感謝します。 
・これまでの胃ガン検診とは違う、ABC 検診についてよくわかり勉強になりました。また
胃がんの発生原因についても大変勉強になりました。 

・平戸市の胃ガン検診について検診の必要性が良くわかりました。受診して、早期発見に

努めたい。 
ピロリ菌の予防、初めて聞きました。大変参考になりました。 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 
・一般の人に分かり易い説明で、ピロリ菌感染のしくみ、ABC検診の重要性が理解できた。 
・大変良かったです。 
・ピロリ菌を除菌すれば胃ガンがなくなるという事が現実だなと思った。父も胃ガンだっ

たので本当になくなればいいと思う。 
・大変興味深く聴けました。平戸で有名な先生の話が聴くことができ、有り難いと思いま

した。ピロリ菌予防検診をまわりの人たちにすすめます。 
・胃ガン検診や治療法を分かりやすく説明していただきました。ありがとうございました。 
・講演の内容が解りやすく、スムーズに頭に入ってきました。 
・ピロリ菌除菌の必要性を認識できました。 
・今日は大変良いお話を聞かせてもらいました。ピロリ菌を除去する事がこんなに大事だ

と分かりました。 
・とてもいい講演でした。今後もお願いします。 
・ABC検診のメリットがよくわかった。簡潔で分かりやすかった。 
・平戸の検診は進んでいる。今後周りに伝えて受診させたい。 
・たばこ、酒の発がん性を学んだ。特に酒には驚いた。加齢が原因とのこと。 
・ガンの原因、対策が非常に分かりやすかった。家族に伝えて、リスク検診、除菌をすす

めたい。 
・今までで一番最高の講演会でした。 
・将来、自分が働く地域でも胃癌リスク検診を進めたいと強く思いました。 
・ピロリ菌の除菌というものが、ものすごく大事だと思いました。若年者のピロリ菌（尿

中の）検査の早期化が始まることを祈っています。 
・今回のような分かりやすく楽しい講師を呼んで、講演会をまた開催して欲しい。 
・素晴らしかった。感激しました。 
・すごい先生を呼んでいただき有意義な講座でした。ありがとうございました。 



・今回の講座は非常に分かりやすく楽しく理解出来た。今後もこういう講座をお願いした

い。 
・ピロリ菌は聞いた事はありましたが、あまりよく分かりませんでした。本日の浅香先生

のお話は私のような素人でも大変分かりやすく話してくださいまして、参加して良かっ

たと思いました。 
 


